

## 1・2年生:ちびっこみどりの学校



14日(金)は1・2年生の「ちびっこみどりの学校」でした。

2年生が昨年度の経験を生かしながら、企画・運営をしてくれました。

一緒に遊ぶゲームを考えたり、ウォークラリーでリードしたり、大活躍でした。1年生は、2年生のお話をよく聞いたりわからないことは積極的に聞いたり、かわいい笑顔で2年生を支えていました。



ちびっこみどりの学校のメインの活動は、段ボールによる基地づくりです。

ここ数年は規模を小さくして体育館での活動を行っていましたが、今年度も本校のちびっこみどりの学校らしい姿が見られました。

2年生が先に用意してくれた迷路などで楽しむだけではなく、1年生と2年生がたくさん段ボールを見て、発想を膨らませながらさらに作成し始めたことで、一緒に協力しながら、試行錯誤しながら、自分たちの「やりたい!」を実現していったのです。

「もっと高くしたいの。ここ持ってきてくれる?」「もっと段ボールいりそうだね、持ってくるよ!」「うわーすごいね、かっこいいね!」「次、どうする?どんなふうにしてみたい?」など、会場中でリーダーシップ・フォロワーシップを発揮していました。

保護者の皆様のご協力で集まったたくさんの段ボール箱。子供たちの可能性がさらにひろがりました。ありがとうございました。

## 学校見学会



11日(火)に学校見学会を行いました。本校に興味を持っていただいた方に教育活動の一端を見ていただきました。

PTA プロジェクトの皆さんにも「質問コーナー」を担当していただきました。

11月にもオープンデーを実施します。多くの方のご来校をお待ちしています。